
Anlage 1 Entgelttabelle S&E der Lebenshilfe gGmbH gültig ab 01.01.2026, in Euro
Entgelt-
gruppe

Stufe 1 Stufe 2 Stufe 3 Stufe 4 Stufe 5 Stufe 6

S 17 4.114,54 4.373,79 4.829,86 5.168,49 5.770,84 5.986,14
S 15 3.928,42 4.182,83 4.474,13 4.821,29 5.386,70 5.540,47
S 12 3.650,60 3.997,96 4.324,89 4.613,15 4.970,07 5.121,07

S 11b 3.570,10 3.945,37 4.119,73 4.558,98 4.902,18 5.108,08
S 8b 3.520,10 3.765,38 3.868,66 4.244,47 4.603,05 4.877,98
S 8a 3.319,52 3.559,02 3.742,14 3.969,56 4.178,72 4.396,87
S 4 2.973,97 3.202,13 3.388,73 3.515,33 3.635,39 3.822,14
S 4 

Ausbildungs-
zulage

100,00 100,00 100,00 100,00 100,00 100,00



S&E Zulage 

180,00
180,00
180,00
130,00
130,00
130,00


